



**PROGRAMA DE  
ESPAÑOL  
PARA EXTRANJEROS**

# ¿Quiénes somos?

Somos una institución de educación superior privada que forma parte del sistema educativo nacional dedicada a la formación profesional en los niveles de bachillerato, licenciatura y posgrado en diversas áreas disciplinares y, además, ofrecemos servicios de educación continua.

Nuestra universidad fue fundada hace más de 46 años por los Misioneros de Guadalupe bajo tres principios rectores:



Alto Nivel Académico



Orientación Social



Inspiración Cristiana

De este modo, formamos personas comprometidas con su propio crecimiento y con la transformación social para construir una comunidad justa y equitativa en favor del bien común.



# Presentación

El objetivo general del Programa de Español para Extranjeros es brindar conocimientos sobre la lengua española y la cultura mexicana a todos los ciudadanos extranjeros que requieran el idioma con fines educativos, sociales y multiculturales.

El programa de Español para Extranjeros consta de cursos intensivos de 4 semanas desde los niveles A1 a B2 e incluye la enseñanza de 4 habilidades: expresión oral, comprensión lectora, escritura y comprensión auditiva.

El número de cursos a tomar depende de la necesidad según el examen de ubicación.

Después de los 4 niveles de A1 a B2, los estudiantes pueden presentar la Certificación DELE. Los diplomas de español (DELE), se consideran acreditación suficiente de la competencia en español para cualquier actividad profesional o académica para la que se requiera el correspondiente nivel de competencia.

El horario es de acuerdo a las necesidades, pero lo sugerido es de lunes a viernes de 9:00 a 13:00 horas.

Dentro de cada uno de los niveles del Programa de Español para Extranjeros se programan visitas académicas y eventos culturales que promueven la multiculturalidad, estas se encuentran en su calendario y se evalúan dentro de su curso.

El material consta de la ASAI (Plataforma de Acceso al Aprendizaje de Idiomas). Con la opción de trabajar con el método: "Nuevo Español en Marcha" Ed. SGEL.



# Programa

Los cursos deben comenzar desde lo básico e introducir gradualmente conceptos lingüísticos y conocimientos culturales más complejos. A continuación, describimos un programa estructurado dividido en cuatro cursos: principiante, elemental, intermedio y avanzado.

Cada curso estará diseñado para durar aproximadamente 12 semanas, asumiendo un ritmo de 20 horas de instrucción por semana, complementadas con autoestudio y práctica.

## Curso 1: Español principiante

**Objetivo:** Introducir a los estudiantes en la gramática, el vocabulario y las frases básicas del español para desarrollar la capacidad de entablar conversaciones sencillas.



## Curso 2: Español elemental

**Objetivo:** Desarrollar habilidades fundamentales para manejar estructuras gramaticales más complejas, ampliar el vocabulario y mejorar las habilidades para escuchar y hablar.



## Curso 3: Español intermedio

**Objetivo:** Mejorar la fluidez mediante la exploración de estructuras lingüísticas, expresiones idiomáticas y matices culturales más complejos.



## Curso 4: Español avanzado

**Objetivo:** Lograr un alto nivel de competencia en la comprensión, el habla y la escritura en español, con un enfoque en la precisión, la fluidez y la competencia cultural.

Este programa está diseñado para desarrollar progresivamente las habilidades del idioma español y al mismo tiempo profundizar la comprensión del estudiante sobre la cultura y los matices de los países de habla hispana. Es importante saber que incluimos actividades interactivas y atractivas, como intercambio de idiomas con hablantes nativos, talleres culturales y el uso de recursos multimedia para mejorar el aprendizaje y mantener la motivación.



**Testimonios**



## Camila

La Ciudad de México es la capital de México. Es más grande que Busan, así que tiene mucho tráfico. Y hay muchos lugares bonitos. Por ejemplo: el Zócalo, Chapultepec, el museo de Frida Kahlo, el palacio de Bellas Artes, Coyoacán, etc. En la Ciudad de México puedes ver muchos murales, es interesante si conoces el muralismo mexicano.

En la UIC estudié gramática española, acerca de las ciudades de México, viví el día de la Independencia, fue muy divertido, pude conocer la cultura de México, gracias a esta universidad.

La ventaja de venir a México es la gente amable y el buen clima. Puedes ampliar tu panorama cultural. Y aprender el idioma en esta maravillosa universidad. Cuando vives en el extranjero puedes aprender no sólo el idioma, sino también la cultura y la vida de la gente mexicana.



## Gabriela

Hola, soy Gabriela. Ahora soy estudiante de la UIC y estoy estudiando español. Hace dos meses vivo aquí, en CDMX. Vivo en un apartamento con una mexicana en Tlalcoligia. La gente de México es muy simpática y amigable. México es un país muy romántico. Fui a Coyoacán, Xochimilco, Teotihuacán, San Martín y Zócalo. Son los lugares buenos y bonitos. Me encanto Xochimilco. Porque el paisaje de Xochimilco es muy maravilloso y yo hice amigos.

Estoy estudiando en la Universidad Intercontinental. Yo aprendo español, pero es muy difícil. Por eso cuando terminan las clases yo tengo que estudiar siempre. La UIC es más grande que la Universidad de Busan donde yo asisto. Hay muchos mexicanos y profesores inteligentes. Me gusta el césped del parque porque no hay en Busan. Y los amigos que estudian aquí son muy amables.

La ventaja de venir a México es el tiempo de México. El cielo es siempre azul y alto. En la mañana hace frío, pero en la tarde, el sol siempre sale. Y me gusta que llueve en la noche, siempre llueve. Pero es un poco seco. Pero me gusta el tiempo de CDMX.



## Javier

¡Hola! Mi nombre es Javier. Soy estudiante de la UIC. Soy de corea. Cuando vivía en Corea yo estude en BUFS. Corea es muy pequeño, pero tiene muchas personas. Es mi primera vez en México. No trabajo, solo estudio. Muchas personas dijeron que 'México es muy peligroso, pero es muy bonito y maravilloso', por eso yo sentí miedo. Sin embargo, yo pienso que son mentirosos. Es muy divertido e interesante. Por ejemplo, puedo ir a muchos lugares que son muy bonitos y maravillosos, puedo estudiar más etc... poco a poco sentí que México es muy divertido e interesante.

La UIC es muy grande y hay muchos estudiantes. Aquí puedo encontrar grandes profesores, se llaman 'Emilio y Jenny.' Gracias a ellos. Yo puedo estudiar más y me siento feliz por estudiar español. Es la primera vez que siento que estudiar es interesante. Por eso muchas gracias a mis profesores. Mi principal experiencia en la UIC es que yo recordé que nosotros fuimos a Xochimilco. En Xochimilco pudimos ver muchas cosas. Por ejemplo, obras, arboles, animales y muchas personas. Fue divertido ir a Xochimilco. Yo quiero ir a otros lugares cuando tenga tiempo. Yo pienso que soy un hombre muy afortunado, porque en la UIC pude encontrar muchas personas que son muy buenas.

En México pude ir muchos lugares que son bonitos. Cuando tuve vacaciones yo fui a Taxco, Oaxaca, Las Estacas y Coyoacán. Está muy bien. Sin embargo, todavía hay muchos lugares a los que puedo ir. Después yo quiero decir a todos los coreanos. 'México no es peligroso es muy muy divertido' yo pienso que México es muy antiguo. Por ejemplo las casas, las calles y etc.. También cuando venía a México pensé que era peligroso, pero ya no. Por eso yo quiero recomendar a todos los coreanos que quieren ir a México.



## Leo

La CDMX es la capital de México. Es muy grande e interesante. Y la gente es amable y simpática. Hay muchos lugares interesantes para hacer turismo. Por ejemplo Chapultepec, Zócalo y Etc. Pero es un poquito sucio. Porque hay mucha gente y fuman en la calle y ese es el problema. Y venden mucha comida en la calle. La comida es deliciosa pero no es segura. Si mis amigos en Corea tienen dinero, les recomendaría un viaje a CDMX a amigos coreanos.

Cuando llegué a la UIC por primera vez, todo era extraño y difícil. Tenía muchos amigos coreanos aquí, pero me dolía la cabeza porque estaba aprendiendo español en clase. Dos profesores nos ayudaron a adaptarnos. A medida que pasó el tiempo, la clase se volvió interesante y comencé a entender poco a poco. Y fue fácil adaptarme porque los amigos mexicanos que conocí en la UIC compartieron su cultura mexicana y estuvieron conmigo. Pero no pude ir a la clase porque me dolía mucho el estómago después de comer en la calle. No pude salir de la casa porque seguía teniendo diarrea. Por eso estaba muy triste y cansado. Entonces tengo cuidado de no comer comida en la calle.

Hay muchas ventajas en México. Creo que la mejor ventaja es que se puede fumar en la calle. En Corea es ilegal fumar en la calle. Y toda la comida es deliciosa y barata. Cuando mover el metrobús es bueno, fácil y barato. Además, los precios son más baratos que en Corea. Y los mexicanos son amables y simpáticos. Y creo que la ventaja es que los mexicanos juegan y aman mucho el fútbol. Porque me gusta jugar fútbol.



## Mariel

La ciudad de México es una ciudad grande y es como centro urbano. Siempre aquí hay mucha gente y todas las personas son muy ocupadas, además, hay mucho tráfico. Pero también hay muchos espectáculos y la gente tiene una energía muy fuerte. A veces me sorprendo cuando veo los edificios majestuosos y lugares hermosos. También aquí hay muchas historias antiguas, eso es muy interesante para mí y pensé que quiero saber más poco a poco. Creo que La ciudad de México es una fusión de peligro y belleza.

He estado en la UIC por tres meses y hasta ahora he tenido una buena experiencia en la UIC. Primero, conocí muy buenos amigos y profesores, que me agradaban mucho. Después, aprendí español, por eso creo que ahora mi habilidad en español es mejor que antes. Finalmente, pude ver la vida de los estudiantes mexicanos, eso es otra buena experiencia para mí. También aquí hay muchos grupos de aficionados, eso es una buena oportunidad para hacer muchos amigos en la UIC. Me agradan todos los estudiantes, los profesores, las cafeterías y el ambiente de naturaleza de la UIC.

Creo que México tiene muchas ventajas. Puedo tener varias experiencias en México. Hay muchas ciudades diferentes aquí. Por eso puedo viajar a muchas ciudades hermosas. También en México frecuentemente hay varias fiestas para todos los mexicanos. Así que ya fui a las fiestas e hice buenos recuerdos. Por último, lo mejor de las ventajas de México es que creo que es un ambiente más libre y agradable.



## Miguel

Ingresé a la UIC desde julio. La UIC está en la ciudad de México.

La ciudad de México es muy diferente a Corea, porque la ciudad de México no es segura y siempre hay que tener cuidado con los carteristas.

Además, unas personas menosprecian o se burlan de los asiáticos, pero no te preocupes porque no es su culpa, ellas no han sido educadas como nosotros.

Además, la mayoría de los mexicanos son pobres, por lo que siempre hay que tener cuidado con tus pertenencias.

No todos los mexicanos son así, pero como somos extranjeros tenemos que tener cuidado y hay un riesgo como este.

En la UIC estoy aprendiendo español, todavía es muy difícil hablar español. Si estudias mucho, las clases en la Universidad te ayudarán. Hay una gran ventaja en el aprendizaje lingüístico en México, el precio para los coreanos es bajo. Pero si tienes mucho dinero, puedes viajar a otro país.



## Isabel

Hola, me llamo Isabel. Soy estudiante de la Universidad Católica de Daegu. Estudio español y cultura latinoamericana. En Julio, llegué a México para estudiar mucho español. Cuando llegué a México, me pareció que hubo muchos espectáculos y las personas eran muy simpáticas. La comida mexicana es deliciosa. Aunque es un poco dañina para mi estómago. Hay muchos edificios que tienen muchas historias como el Ángel de la Independencia, El Castillo de Chapultepec, muchos museos, etc. Por eso me ha ayudado mucho estudiar en México. Sin embargo, pienso que México es más peligroso que Corea, porque en el día y en la noche las personas están borrachas y son groseras. Si vienes a México, tienes que tener cuidado.

El 9 de Julio, ingresé a la Universidad Intercontinental. Hice un examen de colocación, en donde me quedé en el nivel avanzado. El primer día, aprendí la gramática de pretérito de indicativo, que había estudiado en Corea. Por lo tanto, fue más fácil para mí. No obstante, hablar en español es muy difícil porque en Corea no pude practicar mucho.

Estos días, estoy aprendiendo muchas gramáticas, por ejemplo: pretérito, futuro, subjuntivo, condicional y locución, etc. Me equivoco siempre, pero ¡poco a poco voy a estudiar mucho!

Luego, lo mejor de venir a México es que mi español ha mejorado e hice amigos mexicanos y aprendí de la cultura, pero todavía todo es muy complicado. Aunque voy a seguir intentándolo.



## James

Hola, me llamo James Kim. Ahora estoy en México porque estoy viviendo un intercambio. Además, estudio en la Universidad Intercontinental. Me parece que la ciudad de México es muy grande y es muy dinámica. Por eso me gusta la vida en México.

En especial, me gustó viajar por la ciudad de México, mientras estaba estudiando, fui a muchos lugares como Coyoacán, Polanco y Zona rosa. Fue muy divertido. Sin embargo, todavía hay muchos lugares que no he ido. Entonces intentaré visitarlos después.

Por suerte, tuve una oportunidad para conocer México. Por ejemplo, fui al Museo Dolores Olmedo y al Museo del Carmen. Como estudié aquí en la UIC, pude tener una experiencia especial. Además, escuché que la UIC tiene planes para ir a Chapultepec. Ahora mis compañeros y yo esperamos el paseo con ansias.

Particularmente, la UIC no solo tiene excursiones, sino también tiene actividades de cultura como "el día Independencia". Cuando fui al día de la Independencia, había un excelente y maravilloso evento. Fue en el gimnasio y había una ceremonia.

Gracias a estas experiencias, aprendí muchas cosas como: el español, la cultura y los lugares. La verdad, es que jamás olvidaría mi vida de México. Como tuve una buena experiencia, quiero recomendarles a mis amigos que vengán al intercambio a México, debido a que es una experiencia inolvidable.



**Gabriela**

Hola, soy Gabriela. Ahora soy estudiante de la UIC y estoy estudiando español. Hace dos meses vivo aquí, en CDMX. Vivo en un apartamento con una mexicana en Tlalcoligia. La gente de México es muy simpática y amigable. México es un país muy romántico. Fui a Coyoacán, Xochimilco, Teotihuacán, San Martín y Zócalo. Son los lugares buenos y bonitos. Me encanto Xochimilco. Porque el paisaje de Xochimilco es muy maravilloso y yo hice amigos.

Estoy estudiando en la Universidad Intercontinental. Yo aprendo español, pero es muy difícil. Por eso cuando terminan las clases yo tengo que estudiar siempre. La UIC es más grande que la Universidad de Busan donde yo asisto. Hay muchos mexicanos y profesores inteligentes. Me gusta el césped del parque porque no hay en Busan. Y los amigos que estudian aquí son muy amables.

La ventaja de venir a México es el tiempo de México. El cielo es siempre azul y alto. En la mañana hace frío, pero en la tarde, el sol siempre sale. Y me gusta que llueve en la noche, siempre llueve. Pero es un poco seco. Pero me gusta el tiempo de CDMX.



**Iñu**

La Ciudad de México es muy grande y bonita, pero me parece que aquí no es pacífico y no es tranquilo. Hay mucho tráfico. Sin embargo, a mí me gusta más México que Corea del sur. Puedo ver mucho los transportes y el cielo claro. Después quiero trabajar aquí, en Querétaro, Guanajuato o en la Ciudad de México.

He tenido muchas experiencias en la UIC. Primero, aprendí español con mis amigos, profesores y extranjeros. Me divertí escuchando la clase porque hemos jugado muchos juegos. A mí me gusta cuando jugamos en clase. También fuimos de excursión dos veces. Esto también fue una experiencia. Escuché que iremos de excursión en noviembre otra vez. Estaré muy feliz ese día. Quiero guardar muchas experiencias y muchos recuerdos bonitos en esta universidad.

Hay muchas ventajas en México para mí. Por ejemplo, en México puedo hablar más con mis amigos mexicanos que en Corea. No estudiaba mucho en Corea, pero aquí tengo que estudiar mucho en la UIC para hablar con los extranjeros. A mí me encanta viajar a donde sea por eso voy a lugares turísticos seguido. Puedo conocer a cultura de México también.

La CDMX es la capital de México, la cuál es muy grande y hay muchas personas. Además en CDMX hay muchos lugares bonitos como por ejemplo: Chapultepec, Zócalo y el Ángel de la Independencia. Luego la gente de CDMX es muy amable y simpática, sin embargo es un poco peligroso por eso tengo que usar el metrobús o el uber cuando tengo que ir al centro.

Yo creo que la UIC es muy buena universidad porque muchas profesores son buenos y amables también son inteligentes, además al principio no hablaba español bien, no entendía nada de la clase y las tareas eran muy difíciles, pero gracias a mis profesores hablo español bien y puedo entender la clase. Los profesores de la UIC son muy amables y cuando no entiendo, los profesores me ayudan. Los estudiantes de la UIC son también muy simpáticos, por eso podríamos ser amigos. Al encontrar a mi amigos, mi nivel de español mejoró.

La vida de México es muy divertida porque mucha gente es muy amable y simpática. Además la comida de México es muy rica, por ejemplo: los tacos, pozole, arrachera. Sin embargo, por culpa de los tacos me dolía mi estómago, porque la comida es muy grasosa. En México puedo estudiar español más que en Corea, por eso puedo hablar y escribir español mejor. Hay muchos lugares cerca de la CDMX, por ejemplo: Tepoztlán, Las estacas, Guanajuato, entre otros.



**Daniel Jr.**



**Elia**

Soy estudiante de la Universidad de Estudios Extranjeros de Busan. Pero ahora estoy en la Universidad Intercontinental. México es muy grande. Además, la Universidad también es grande. Cuando vine a México por primera vez, tenía miedo de la Ciudad. Pero fue diferente de lo que pensaba. Cuando fui a la UIC, cambié de opinión acerca de México. También hay muchas personas amables en México. Por otro lado, algunas personas nos discriminan como extranjeros. Además, la comida mexicana también es deliciosa. Por ejemplo, los tacos, pozole, burritos, etc. Además de la comida mexicana, hay muchas atracciones turísticas.

Hay muchos lugares hermosos. Hay lugares como: Xel-Há Park, Zocalo, Xcaret Park, Coba, Teotihuacan, Chapultepec y Ángel de la Independencia. He estado en el Zócalo, el Ángel de la Independencia. Fui a un suburbio cercano.

Además, cuando llegué a la UIC, pude hacer nuevos amigos. Por eso, voy a varios lugares en la UIC con ellos. Los profesores que me enseñan español también son buenos. Conocí a muchos amigos extranjeros también. También hay varias actividades extraescolares en la escuela. Sin embargo, no pude aplicar y también puede comer con mis amigos extranjeros. En el Día de la Independencia, hubo varias actividades en la escuela. Por ejemplo, baile y canto. El himno nacional de México fue agradable. ¡Qué genial! Además, muchos alimentos también se venden en la UIC.

En conclusión, la UIC es buena.



**Aldo**

Creo que la ciudad de México está bien equipada con servicios para las personas, hay una variedad de comida y transporte público. Además, el clima es muy bueno para mí porque es más fresco y seco que el verano en Corea. Pero durante el día, el humo de autos es severo y las calles son peligrosas por la noche.

La UIC está tan lejos de mi casa que es difícil ir a la escuela, pero la escuela es muy bonita y los profesores son buenos. Además, la escuela tiene buena seguridad y una variedad de restaurantes.

Creo que México es un gran lugar para venir, para conocer buenos colegas, comer comida deliciosa y aprender español. No es aburrido porque hay comida más diversa que la coreana, y es bueno escuchar y hablar español a través de la televisión o las personas.



**Anniken**

Ciudad de México es muy grande en comparación con Oslo. Me gusta CDMX mucho porque tiene muchas cosas que hacer; cines, restaurantes, los pueblos pequeños muy bonitos y mucho más. Mi casa es muy bonita y mi colonia es más o menos segura.

Mi experiencia en la UIC fue muy interesante. Esta es una experiencia que yo no olvidaré nunca. Yo aprendí mucho, pero el español es muy difícil y toma mucho tiempo a aprender el idioma. Me gustan mis compañeros y que ellos son diferentes a mí. Me gustan mis profesores también. La escuela es diferente que la escuela de Noruega.

Las ventajas de venir a México es aprender un idioma diferente, cultura diferente y experiencia en una escuela diferente.



**Ana**

Hola, soy Ana. Estoy estudiando español en México. Llevo dos meses en México. Vivo en un apartamento en Tlalcoligia y asisto a la escuela en UIC. México es muy grande y muy bonito. México tiene buen tiempo todos los días. No me gusta la lluvia, así que es bueno. Las nubes son siempre tan agradables por eso es agradable ver el cielo. La gente de México es muy amable y simpática.

Yo he ido a Xochimilco, al Zócalo, al Museo Dolores Olmedo, San Martín de las Pirámides, Teotihuacán y Coyoacán. Fui a muchos lugares, pero aún no he estado en todos, así que quiero ir a lugares que nunca he visto antes.

Yo estudio en la UIC. Los profesores son amables y los amigos también. Aprendo a hablar y gramática en clase. Al principio, fue difícil hablar, pero ahora es más fácil la gramática. Por eso estoy estudiando gramática.

# Lenguas Extranjeras y Multiculturalidad

Para nosotros el adquirir una lengua extranjera es de vital importancia, ya que es una herramienta fundamental para el desarrollo profesional, por lo que contamos con programas especializados en áreas estratégicas y específicas que impulsan el desarrollo de las cuatro habilidades (comprensión lectora, comprensión auditiva, producción escrita y expresión oral), diseñados bajo los lineamientos del MCER e impartidos también bajo la modalidad en línea:

-  Alemán
-  Chino Mandarín
-  Francés
-  Inglés
-  Italiano
-  Coreano
-  Portugués
-  Ruso
-  Español para Extranjeros

- Estudia el Teacher's Course UIC, para obtener el certificado Teaching Knowledge Test avalado por la Universidad de Cambridge.
- Dirigido a público en general, grupos y empresas.
- Horarios flexibles.
- Programas adecuados para las necesidades de los usuarios.
- Curso de Inglés para negocios.
- Curso de Chino con propósitos específicos.



# ¡Conoce México!

México es un país afortunado al estar rodeado de ríos, lagos, mares, islas, cenotes, montañas, volcanes, desiertos, selvas y ciudades llenas de historia.

México es más que el mariachi, tequila y el chile, es un país multicultural y diverso. Su cultura es mágica, llamativa y alegre; llena de colores y su gente es amable, generosa y hospitalaria, disfrutarás de sus paisajes exuberantes, hermosas ciudades, pueblos mágicos, playas paradisíacas, zonas arqueológicas, aventuras extremas, arte, música, gastronomía, tradiciones y festividades.

Es considerado un país "Megadiverso", ya que tiene gran variedad de climas y forma parte del selecto grupo de naciones poseedoras de la mayor cantidad y diversidad de animales y plantas. Es un país principalmente montañoso, rodeado de mares, con gran diversidad de ambientes, de suelos y de climas, en el cual se conjuntan la fauna y flora de Norteamérica y Sudamérica.

Cuenta con 35 sitios designados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Es el séptimo país con mayor cantidad de sitios inscritos en la lista y primero en el continente americano.

Las fiestas del día de muertos, la gastronomía, el mariachi y la charrería son algunas de las 9 tradiciones y festejos como bienes inmateriales de la humanidad.

## ¡Bienvenidos!



**uic**  
UNIVERSIDAD  
INTERCONTINENTAL

### Internationalization Office

 [international@uic.edu.mx](mailto:international@uic.edu.mx)

 +52 55 5487 1300 Ext. 1456

 [uic.mx](http://uic.mx)

 Insurgentes Sur 4303 · Santa Úrsula Xitla · 14420 · Tlalpan · CDMX